

**KISI-KISI PENULISAN SOAL  
PENILAIAN SUMATIF 2  
SMP ISLAM PB. SOEDIRMAN KOTA BEKASI**

Mata Pelajaran : PPKn  
Kelas/Semester : VII Unggulan dan Reguler

Jumlah Soal : 30 PG dan 5 Essai  
Bentuk Soal : Pilihan Ganda dan Essai

No	Tujuan Pembelajaran	Konten	Indikator Soal	Nomor Soal	Bentuk Soal
1.	Peserta didik mampu menghayati sejarah kelahiran Pancasila sebagai karunia dari Tuhan Yang Maha Esa yang harus disyukuri.	Latar sejarah kelahiran Pancasila	Memahami latar sejarah kelahiran Pancasila	1	PG
			Memberikan contoh nilai-nilai Pancasila yang terdapat dalam latar sejarah kelahiran Pancasila	2	
2.	Peserta didik mampu menjelaskan proses kelahiran, perumusan, hingga penetapan Pancasila sebagai dasar negara.	Kelahiran Pancasila	Mengenali gambar Gedung bersejarah perumusan dasar negara	3	PG
			Memahami rancangan dasar negara	4, 5	
			Memahami hari lahir Pancasila	6	
		Perumusan Pancasila	Membedakan rumusan dasar negara dari berbagai tokoh perumus dasar negara Indonesia merdeka	7, 8	
			Mengenali gambar tokoh perumus dasar negara Indonesia merdeka	9	
			Memahami rumusan dasar negara dalam naskah Piagam Jakarta atau <i>Jakarta Charter</i>	10, 11	
Penetapan Pancasila	Menganalisis perbedaan rumusan dasar negara dalam naskah Piagam Jakarta ( <i>Jakarta Carter</i> ) dengan naskah Pembukaan UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945	1	Essai		
Penetapan Pancasila	Memahami hasil sidang dan keputusan Pancasila sebagai dasar negara	12, 13	PG		
3.	Peserta didik mampu mempraktikkan nilai-nilai Pancasila di kehidupan sehari-hari dalam bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara.	Penerapan Pancasila	Memberikan contoh nilai-nilai dan semangat pendiri bangsa untuk diterapkan di kehidupan sehari-hari	14, 15	PG
				2	Essai

4.	Peserta didik mampu menghayati dan menjelaskan pentingnya norma dan hubungannya dengan Undang-Undang Dasar.	Norma masyarakat	Memahami norma	16	PG	
			Memahami nilai penting norma	17		
			Memahami jenis-jenis norma, hukuman/sanksi, dan contohnya	18, 19, 20	PG	
				3	Essai	
			Memahami norma dan nilai-nilai Pancasila	21	PG	
5.	Peserta didik mampu menjelaskan perumusan, pengesahan dan perubahan UUD NRI Tahun 1945.	Undang-Undang Dasar sebagai dasar hukum tertulis	Memahami konsitusi tertulis dan tidak tertulis	22, 23	PG	
			Peumusan dan pengesahan UUD NRI Tahun 1945	Memahami perumusan UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945		24
				Memahami pengesahan UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945		25
		Memahami sistematika UUD NRI Tahun 1945		26		
		Amandemen UUD NRI Tahun 1945	Memahami amandemen UUD NRI Tahun 1945	27		Essai
			Membedakan sistematika pembukaan UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945 sebelum dan sesudah perubahan (amandemen)	4		
6.	Pserta didik berdisiplin menjalankan hak dan kewajibannya sehari-hari.	Hak dan kewajiban pada norma	Memahami hak dan kewajiban pada norma	28, 29	PG	
			Memberikan contoh kewajiban pada norma di lingkungan sekolah	5	Essai	
			Menganalisis contoh hak dan kewajiban pada norma	30	PG	

Bekasi, 13 September 2022

Guru Mata Pelajaran

Mengetahui  
Kepala SMPI PB. Soedirman Bekasi



Ahmad Hilaludin, S.Ag., M.Pd.  
NRP. 010661



Intan Permata Sari, S.Pd.  
NRP. 201430

